
Im März 2015 beschloss der Stadtrat den Bebauungsplan Hufeisensee. Integrierter 

Bestandteil ist der Bau eines asphaltierten Rundweges. Realisiert wurde bislang nur der 

Abschnitt zwischen Hochweg und Krienitzweg. Laut Antwort der Verwaltung auf die Anfrage 

VI/2016/01932 zum Baufortschritt kündigte die Stadtverwaltung an, im IV. Quartal 2016 zwei 

weitere Abschnitte fertigstellen zu wollen.  

Ich frage die Stadtverwaltung: 

1. Warum wurden die angekündigten Abschnitte noch nicht umgesetzt?  

2. Resultieren aus dieser Verzögerung auch Änderungen im weiteren Zeitplan?  

3. Wenn ja, wie sieht der neue Zeitplan aus? 

Der Bauabschnitt zwischen Krienitzweg und Büschdorfer Loch wurde bereits im Herbst 

vom Golfplatzinvestor zur Asphaltierung vorbereitet (eingeebnet, geschottert und 

verdichtet). Die Stadt hat den Weg abgenommen, bislang aber nicht asphaltiert. Nach 

inzwischen einem halben Jahr sind zur Befestigung des Weges neue Schotter- und 

Begradigungsarbeiten erforderlich.  

4. In welcher Höhe muss die Stadt auf eigene Rechnung neue vorbereitende Arbeiten 

zur Asphaltierung vornehmen?  

gez. 
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